



Chronique de la mort annoncée du statut cadre

La CFE-CGC refuse la disparition programmée du statut cadre et s'oppose à la mort de l'AGIRC

Dans le cadre des négociations sur les retraites complémentaires, le Medef refuse toute augmentation des recettes pour maintenir le niveau des retraites complémentaires.

La CFDT profite de l'occasion pour tirer vers le bas les retraites des cadres et prôner une fusion des régimes AGIRC – ARRCO qui conduirait immanquablement à la disparition du statut cadre (et assimilés) et donc à un niveau de retraite largement réduit pour tous ceux qui contribuent le plus au financement de la protection sociale dans notre pays.

La CFE-CGC s'oppose farouchement au nivellement par le bas que la CFDT est prête à signer avec le Medef pour permettre à celui-ci de continuer à réduire les coûts salariaux en grattant toujours et encore plus sur les classes moyennes, vaches à lait de la protection sociale.

- Battons-nous contre la disparition du statut cadre et de l'AGIRC.
- Battons-nous contre le nivellement par le bas de la protection sociale et des retraites que la CFDT est prête à cautionner.

**La CFDT et le Medef veulent tuer le statut cadre
et organisent la disparition de l'AGIRC !!!**

NON au régime INIQUE !
OUI à l'ascenseur social !

Contact

Indiquez vos coordonnées

Toutes les propositions sur le site www.cfecgc.org